

**80A****Ciudad**

Santiago de Guayaquil, miércoles 30 de junio del 2004

web:www.telegrafo.com.ec • e-mail:cartas@telegrafo.com.ec

## **Nombran a Director encargado de la ESPAE**

Cristóbal Mariscal, principal de Fundespol, se encuentra en la actualidad encargado de la dirección de la Escuela de Posgrado en Administración de Empresas de la Politécnica del Litoral (ESPAE) en reemplazo de Virginia Lasio, quien cumple en Estados Unidos formalidades académicas para la obtención de su grado doctoral. Mariscal también está al frente del Centro de Educación Continua desde el mes pasado cuando falleció trágicamente su titular, Israel Arellano.